
dias do mês de1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e - ^
2 dezembro de 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo,
3 sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n“ 333, contando com a
4 presença: das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano presidente, Ester Gomes Gonçalves
5 Siena, Carla Adriana Casaca, Rosângela Maria Cebulski, o Economista da CAAPSML Sr.^ Cesar
6 Henrique Ramos, a presidente da AAPML, Sra. Enelice e da Sra. Solange Magro, secretaria. A
7 reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Estudo de probabilidades de aumento de plano de saúde,
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10 A reunião teve início com o economista César Henrique Ramos realizando diversas simulações e
11 esclarecendo às Conselheiras todas as dúvidas relaeionadas às tabelas apresentadas pelo Atuário.

solicitaram várias simulações de reajuste, sendo realizadas e apresentadas
13 anexadas a esta ata. As conselheiras convidaram o diretor de previdência para a reunião. As
14 conselheiras questionaram o Diretor se foi solicitado um estudo do atuário para a retirada dos 20
15 milhões do Plano de Saúde para o Fundo de Previdência e ainda sobre a supressão de 1% dos 4%
16 repassados ao mesmo atualmente. Denilson informou que não tem conhecimento da solicitação do
17 parecer. Denilson disse ainda que acredita que poderá ser solicitado tal parecer ao Actuarial. Ester
18 expos que espera que o Diretor faça uma defesa da Previdência na Câmara de Vereadores no
19 momento em que seja proposto o Projeto de Lei de alteração. Denilson disse que a partir do ano de
20 2019, a previdência irá precisar de 70 milhões ao ano, e que o poder executivo terá que realizar os
21 aportes. Ao final as conselheiras apresentaram 06 (seis) propostas para o reajuste das
22 mensalidades do Plano de Saúde, sendo que após a votação as mesmas aprovaram a proposta de
23 reajuste do Plano de Saúde no percentual de 10% para diretos até 33 anos, 12,50% para diretos até
24 48 anos e 15% para diretos maiores de 49 anos e para os indiretos 25% até 33 anos, 27,50% até
25 48 anos e 30% para maiores de 49 anos. Houve voto desfavorável das conselheiras Carla Adriana
26 Casaca que votou na proposta de reajuste linear de 10% para os diretos e 20% para os indiretos. A
27 próxima reunião foi agendada para o dia 26 de dezembro de 2018 às 9 horas, na sala da
28 Superintendência. Encerrada a reunião às 1 lh36min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a
29 reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais

12 As conselheiras

30 presentes.
31
32 Ana Cristina Pialarice Giordano
33
34 Ester Gonçalves Gomes Siena
35
36 Carla Adriana Casaca
37
38 Rosangela Maria Cebulski
39

7 ÍÚQ40 Solange Magro
41
42 As Conselheiras Carla Adriana Bruna e Luciana Viçoso de Oliveira não estiveram presentes, porém
43 acompanharem virtualmente e se manifestaram pela proposição não linear.
44
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